

# Hadiri Pelantikan Panwascam, Pj Bupati Asraf: Pentingnya Integritas dan Netralitas

Soni Yoner - [KERINCI.KLIKINDONESIA.ID](https://KERINCI.KLIKINDONESIA.ID)

May 25, 2024 - 20:36



**KERINCI, JAMBI** - Pejabat Bupati Kerinci Asraf menghadiri pelantikan anggota Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) yang digelar di Aula Hotel Mahkota Sungai Penuh, Jumat (24/5/2024).

Pelantikan yang dipimpin oleh Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu)

Kabupaten Kerinci Tomi Akbar tersebut, turut dihadiri oleh berbagai pejabat penting seperti Kepala Kesbangpol, Satpol PP, sejumlah SKPD, Camat, serta Komisi Pemilihan Umum (KPU).

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Asraf Kerinci menekankan pentingnya netralitas dan integritas dalam menjalankan tugas pengawasan pemilu.

“Saya berharap para anggota Panwascam yang baru dilantik dapat melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan menjaga kepercayaan masyarakat dalam proses pemilihan kepala daerah (pilkada) serentak yang akan berlangsung pada bulan November mendatang,” ujarnya.

“Netralitas adalah kunci dalam menjalankan tugas sebagai pengawas pemilu. Saya berharap Panwascam dapat menjaga profesionalisme dan independensi dalam setiap langkah yang diambil, sehingga pemilu dapat berlangsung damai, jujur, dan adil,” tambah Asraf, Jumat (24/5/2024).

Sementara itu, Ketua Bawaslu Kerinci Tomi Akbar juga menyampaikan harapannya agar anggota Panwascam segera memulai persiapan dan bekerja maksimal.

Tomi menekankan pentingnya peran Panwascam dalam memastikan seluruh tahapan pilkada berjalan sesuai dengan regulasi yang ada, termasuk dalam pemutakhiran data dan pembentukan kesekretariatan.

“Dari semua proses yang telah kita lalui, seharusnya ada 54 anggota yang dilantik hari ini. Namun, karena beberapa kendala, empat orang belum dapat dilantik dan akan dijadwalkan ulang,” jelas Tomi.

Dalam akhir sambutannya, Tomi menekankan bahwa dedikasi, kerja penuh waktu, dan integritas tinggi harus selalu dijunjung oleh anggota Panwascam. Ia berharap proses demokrasi di Kabupaten Kerinci dapat berjalan dengan baik dan kondusif. (\***Sony**)